

Cactus Junges Theater

04.06.2018: Eröffnung der Ausstellung „Afrika ist bunt“

Montag, 4. Juni, 17.00 Uhr

Foyer der Bezirksregierung, Domplatz 1-3, Münster

Regina und Gerd Riepe werden das Konzept der Ausstellung erläutern, die sie gemeinsam mit den Projektpartnern Grundschule Höhenstraße in Düsseldorf und dem Düsseldorfer Netzwerk Bildung für nachhaltige Entwicklung erarbeitet haben. Sie werden einige der Bücher vorstellen, die zusammen mit der Ausstellung im Unterricht eingesetzt werden können. Im Anschluss stehen sie für Fragen zur Verfügung.

Performer*innen des Tete Adehymma Dance Theatre aus Ghana werden die Gäste bei der Eröffnung mit Musik und Tanz nach Afrika entführen.

Das Tete Adehymma Dance Theatre engagiert sich für die Erhaltung und die Weiterentwicklung des ghanaisch-afrikanischen Kulturerbes. Die Jugendlichen kommen aus den ärmsten Bezirken Accras, der Hauptstadt Ghanas. Durch die Theaterarbeit entwickeln sie ein Bewusstsein für ihre eigenen Möglichkeiten, ihr Leben zu gestalten.

